
1 

 

 

 

Ata da nona Sessão Ordinária, da primeira Sessão Legislativa, da décima sétima Legislatura da 

Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia cinco de junho de 2017. Aos 

cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às vinte horas, no Plenário “Raul 

Cassebe”, do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a nona Sessão Ordinária, 

da primeira Sessão Legislativa, da décima sétima Legislatura da edilidade parapuense, presidida 

pelo nobre Vereador Roberto Carlos Pereira, presentes na sessão os Vereadores Aparecido 

Molina, Edson Aparecido Munhoz Narvas, Edson Rodrigues, Glauco James Benvindo Monteiro 

Júnior, Lee Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de Belido Villas Boas de Oliveira Leite, 

Manoel Duarte de Souza, Paulo Roberto Martins, e Sidney Aparecido Fernandes Teruel. Feito 

inicialmente o registro das presenças dos Vereadores em livro próprio e constatado quorum 

regimental para a realização da sessão camarária, o Senhor Presidente abriu a reunião com as 

seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus e com os interesses voltados para o Município 

damos início aos trabalhos legislativos de hoje” e, com fundamento no Regimento Interno da 

Câmara, colocou em discussão a ata da reunião anterior, ata da oitava sessão ordinária do 

exercício, realizada no dia quinze de maio de 2017, sendo aprovada por unanimidade. Dando 

prosseguimento aos trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa apresentou os documentos 

relacionados para a pauta do Expediente: Indicação nº 101, de 26/05/2017, do Vereador Manoel 

Duarte de Souza, que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando estudos 

e análise em conjunto com os departamentos competentes da administração, visando o envio de 

Projeto de Lei para a Câmara Municipal, com objetivo de isenção de IPTU para proprietários de 

um único imóvel que sejam portadores de doenças graves como câncer e doenças renais 

crônicas; Indicação nº 102, de 30/05/2017, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, em conjunto com a Diretora de Saúde do Município, 

para que seja contratado um médico pediatra para exercer suas funções no Posto de Saúde 

Gilberto Miranda Cabral; Indicação nº 103, de 30/05/2017, do Vereador Paulo Roberto Martins, 

que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, em conjunto com a Diretora de Saúde do 

Município, para que seja contratado um Dentista para exercer suas funções no Posto de Saúde 

Gilberto Miranda Cabral; Indicação nº 104, de 30/05/2017, do Vereador Edson Aparecido 

Munhoz Narvas, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando as providências 

necessárias em conjunto com a Polícia Militar da cidade, visando a instalação de placas 

indicativas de “Reduza a Velocidade” nas proximidades Conjunto Habitacional Pôr do Sol (109 

casas) localizado na Rua Rio Grande do Sul; Indicação nº 105, de 31/05/2017, do Vereador 

Edson Rodrigues, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal de Parapuã, solicitando 

estudos e providências necessárias, junto com o Departamento competente do município em 

conjunto com o Conselho Tutelar da Criança e do Adolescente, visando a realização de 

campanha de esclarecimentos e orientações junto aos estabelecimentos comercias de atividades 

noturnas como bares e lanchonetes, sobre a proibição da venda de bebida alcoólica para crianças 

ou adolescentes; Indicação nº 106, de 01/06/2017, do Vereador Glauco James Benvindo 

Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando estudos para mudar 

o mês de referência, ou compensar os funcionários que aniversariam no mês de Janeiro; 

Indicação nº 107, de 01/06/2017, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, a instalação de um parque infantil na Travessa 

Ferroban; Indicação nº 108, de 01/06/2017, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro 
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Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, que ofereça os exames de hemograma 

completo, gratuitamente para os suspeitos de estarem com Dengue e que não tenham condições 

de pagar; Indicação nº 109, de 01/06/2017, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro 

Junior, que seja solicitado ao Prefeito Municipal, através do departamento competente da 

Administração, a construção de um campo de futebol de areia nos Bairros Vista Alegre, Mutirão 

e Habitar Brasil II; Indicação nº 110, de 01/06/2017, do Vereador Glauco James Benvindo 

Monteiro Junior, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao 

Setor competente da Municipalidade, para que, seja isento todo e qualquer serviço envolvendo 

maquinários e entrega de terra que se destine a área rural; Indicação nº 111, de 01/06/2017, do 

Vereador Edson Rodrigues, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões 

junto ao setor competente da municipalidade, para que seja visto a possibilidade de se fazer o 

calçamento da Rua Rio Grande do Sul, mais precisamente entre a Avenida Pernambuco e Rua 

Florianópolis, margeando as propriedades existentes no local; Indicação nº 112, de 01/06/2017, 

do Vereador Aparecido Molina, seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, gestões 

junto ao órgão competente da municipalidade, objetivando manutenção na pintura da faixa de 

pedestres em frente da escola Zizi Pereira de Souza, bem como nas faixas da Rua João Pessoa 

nos cruzamentos das Ruas Piauí, Rio Grande do Norte e Paraíba; Indicação nº 113, de 

01/06/2017, do Vereador Roberto Carlos Pereira, para que seja oficiado ao Prefeito Municipal, o 

pedido de gestões junto ao setor competente da Municipalidade, para que seja feita a realização 

de uma limpeza nas bocas de lobo da Rua Fortaleza, no trecho compreendido entre as Ruas 

Maranhão e Ceará; Indicação nº 114, de 01/06/2017, do Vereador Edson Aparecido Munhoz 

Narvas, que seja oficiado a Empresa Vivo S/A, solicitando as gestões necessárias visando 

análise por profissional da empresa, da viabilidade técnica e financeira, para a instalação de 

cabos de telefonia fixa, no Bairro Córrego Seco e imediações; Indicação nº 115, de 01/06/2017, 

do Vereador Roberto Carlos Pereira, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 

gestões junto ao setor competente da Municipalidade, que seja construído dois campos de 

futebol society, com traves móveis para a utilização apenas em momentos de evento, sendo um 

nos fundos e outro ao lado do Ginásio de Esporte Gerson Luiz Milanesi; Indicação nº 116, de 

01/06/2017, do Vereador Lee Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de Belido Villas Boas de 

Oliveira Leite, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal a realização de estudos visando a 

implantação de energia solar, do tipo “fotovoltaica” em Prédios Públicos e Escolas da rede 

municipal de ensino; Indicação nº 117, de 01/06/2017, do Vereador Lee Jefferson Roberto 

Benedetti Guimarães de Belido Villas Boas de Oliveira Leite, que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo, Geraldo Alckmin, para, através da 

Secretaria de Saúde do Estado, otimizar os procedimentos necessários visando a doação de 03 

(três) ambulâncias e 01 (um) veículo tipo Van, para transporte de nossos pacientes; 

Requerimento número 22, de 30/05/2017, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiada 

a Empresa Vivo S/A, solicitando as gestões necessárias visando análise por profissional da 

empresa, da viabilidade técnica e financeira, para a instalação de cabos de telefonia fixa, bem 

como de banda larga, no Conjunto Habitacional Pôr do Sol (109 Casas); Requerimento número 

23, de 01/06/2017, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao 

Prefeito Municipal de Parapuã, solicitando informações sobre a previsão de Pavimentação 

Asfáltica nos loteamentos Residenciais São Francisco, Santo Antônio e São Vicente, bem como 

se houve alguma notificação ou multa, aplicadas pelo setor de fiscalização da prefeitura; Projeto 

de Resolução Legislativa nº 02/2017, de 31 de maio de 2017, que “Regulamenta o Acesso a 
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Informação e cria a Ouvidoria da Câmara Municipal”; Ofício Especial de 16 de maio de 2017, 

do contador da Prefeitura Municipal, Devanei Val, encaminhando documentação Contábil do 

Mês de abril de 2017; Ofício Especial de 16 de maio de 2017, em resposta ao Requerimento nº 

015/2017, de autoria do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Diversos ofícios 

especiais Parapuã/SP de 16 de maio de 2017, em resposta Indicações nº (s) 083 a 088 e 

090/2017; Diversos ofícios especiais Parapuã/SP de 01 de junho de 2017, em resposta 

Indicações nº (s) 091, 092 e 094 a 100/2017; Ofício número 122/2017 – GP, de 05 de junho de 

2017, do Executivo Municipal, encaminhando para apreciação desta casa de leis os Projetos de 

Lei nº (s) 19 e 20/2017; Requerimento nº 12/2017 de Urgência Especial ao Projeto de Lei nº 

19/2017 do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terrenos urbanos 

da Municipalidade à empresa Milena Cristina Batista-ME, inscrita no CNPJ nº 

14.134.990/0001-65, e dá outras providências”; Requerimento nº 13/2017 de Urgência Especial 

ao Projeto de Lei nº 20/2017 do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com 

encargos de terrenos urbanos da Municipalidade à empresa Emídia de Souza Barato-ME, 

inscrita no CNPJ nº 20.859.608/0001-83, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 19/2017 

do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terrenos urbanos da 

Municipalidade à empresa Milena Cristina Batista-ME, inscrita no CNPJ nº 14.134.990/0001-

65, e dá outras providências”; Projeto de Lei nº 20/2017 do Executivo Municipal, que “Dispõe 

sobre a doação com encargos de terrenos urbanos da Municipalidade à empresa Emídia de 

Souza Barato-ME, inscrita no CNPJ nº 20.859.608/0001-83, e dá outras providências”. Na 

sequência aos trabalhos, foi dado início ao tempo restante da hora do expediente sendo 

destinado aos oradores inscritos em livro próprio para fazerem uso da palavra: Primeiro orador 

inscrito o Vereador Aparecido Molina, Cumprimentou os vereadores, pessoas presentes no 

plenário e internautas que acompanham a sessão, em seguida agradeceu ao deputado Nelson 

Marquezelli, por emenda destinada a área da saúde do município, e informou estar fazendo 

novos pedidos ao deputado, agradeceu o prefeito Gilmar por obras que estão sendo realizadas na 

cidade, após explanou sobre suas indicações que vêm de encontro com os interesses da 

população. Segundo orador inscrito o Vereador Lee Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de 

Belido Villas Boas de Oliveira Leite , Desejou boa noite aos nobres colegas vereadores, pessoas 

presentes no plenário e internautas que acompanham a sessão através do sistema de câmeras, 

após usou de seu tempo para explicar sobre suas proposições que vêm de encontro com os 

interesses e anseios da população, em seguida, comentou sobre um episódio ocorrido com um 

integrante de sua família, que foi assaltado, e agradeceu o Sargento Nivaldo Severino Fernandes 

que foi muito solidário, prestativo e sempre vem fazendo um bom serviço em nossa cidade, e 

agradeceu também a Policia Civil e Militar do município de Tupã. Terceiro orador inscrito o 

Vereador Sidney Aparecido Fernandes Teruel, Saudou todos os presentes no plenário e os que 

acompanham a sessão via internet, após parabenizou o vereador Aparecido Molina por trabalho 

realizado junto ao deputado Marquezelli, se mostrou solidário ao episódio vivido pelo vereador 

Lee Jefferson, e também agradeceu o Sargento Nivaldo Severino Fernandes, em seguida 

comentou sobre a convenção de seu partido, do qual participou, e explanou sobre a importância 

dos partidos políticos se organizarem para a melhora da politica nacional. Explicou sobre um 

trabalho que vem sendo feito com as câmaras da região para que possam solicitar junto ao 

Governador do Estado a duplicação da SP – 294 e assim evitar muitos acidentes, comentou que 

já ouve melhorias nos trevos dos municípios e que da para melhorar ainda mais se todos os 

municípios da AMNAP se unirem. Destacou o esforço do chefe do executivo para atender as 
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demandas do município. Quarto orador inscrito o Vereador Edson Aparecido Munhoz Narvas, 

Cumprimentou os nobres pares, pessoas presentes no plenário e internautas que acompanham a 

sessão através do sistema de câmeras, após usou de seu tempo para prestar informações sobre 

suas proposituras, que vêm de encontro com os interesses da população, como sinalização e 

adequação de trechos da municipalidade. Quinto orador inscrito o Vereador Roberto Carlos 

Pereira, Desejou boa noite aos vereadores, pessoas presentes no plenário e internautas, após 

iniciou suas palavras explicando sobre suas indicações que vêm de encontro com os anseios da 

população, como a construção de campos de Futebol Society entre outras, parabenizou o chefe 

do executivo, vice-prefeito e funcionários por trabalhos realizados em nosso município, para 

combater os estragos causados pelas chuvas, também sobre as operações de tapa buracos em 

toda cidade, aquisição de lâmpadas para iluminação pública, e espera que continue caminhando 

assim, todos trabalhando para o bem dos munícipes, agradeceu o vereador Aparecido Molina 

pelo trabalho junto ao deputado Marquezelli e o empenho de todos os vereadores em ajudar a 

população. Sexto orador inscrito o Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, 

Cumprimentou todos os presentes, nobres pares e internautas que acompanham a sessão através 

do sistema de câmeras, se mostrou insatisfeito com a atual administração pública, e explicou 

sobre a seriedade dos Projetos de Lei e como devem ser tratados, se diz desrespeitado com o 

pouco caso das Indicações de sua autora pelo executivo do município, comentou também sobre 

descaso com a população carente e que suas indicações são pedidos do povo e prestou 

informações sobre as proposituras que trouxe para essa noite, como um parque infantil para 

atender as crianças que moram na Travessa Ferroban, após explicou que as pessoas antes de se 

preocuparem com os problemas dos políticos a nível federal devem primeiro ver o seu 

município. Sétimo orador inscrito o Vereador Paulo Roberto Martins, Desejou boa noite aos 

nobres pares, pessoas presentes no plenário e internautas, após explicou sobre suas proposituras 

que vêm de encontro com os interesses e anseios da população, como médico pediatra para o 

Posto de Saúde Gilberto Miranda Cabral (Vereador Roberto Carlos Pereira pediu a parte e se 

colocou a disposição para ajudar o nobre colega em sua indicação), após parabenizou o chefe do 

executivo pelo trabalho que vem sendo realizado em nosso município em especial na área da 

saúde, com aquisição de médicos para melhor atender os munícipes, finalizou suas palavras 

agradecendo pela atenção. Oitavo orador inscrito o Vereador Edson Rodrigues, Desejou boa 

noite aos nobres pares, população presente no plenário e internautas que acompanham a sessão 

através do sistema de câmeras, após usou de seu tempo para explicar sobre suas proposituras 

que vêm de encontro com os interesses da população como uma indicação que pede o aumento 

da fiscalização e conscientização através de uma campanha da prefeitura com o Conselho 

Tutelas para os estabelecimentos que comercializam bebidas alcoólicas não venderem esses 

produtos para menores de idade, pois nossos jovens e adolescentes precisam de orientação e de 

atividades para se desviar desses caminhos que não levam a lugar nenhum (Vereador Roberto 

Carlos Pereira pediu a parte e parabenizou o nobre colega pela indicação e se colocou a 

disposição para ajudar), comentou sobre o trabalho de recuperação de jovens realizado em sua 

igreja, que vem sendo bem sucedido e ajudando muitas pessoas, em seguida agradeceu e se 

despediu. Retomando os trabalhos, o Presidente da Câmara deu por encerrado o Expediente 

declarando aberta a Ordem do Dia, quando foram apreciados os seguintes documentos; 

Requerimento nº 12/2017 de Urgência Especial ao Projeto de Lei nº 19/2017 do Executivo 

Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terrenos urbanos da Municipalidade à 

empresa Milena Cristina Batista-ME, inscrita no CNPJ nº 14.134.990/0001-65, e dá outras 



5 

 

providências”, aprovado por sete votos favoráveis e um voto contrário do Vereador Glauco 

James Benvindo Monteiro Junior; Requerimento nº 13/2017 de Urgência Especial ao Projeto de 

Lei nº 20/2017 do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terrenos 

urbanos da Municipalidade à empresa Emídia de Souza Barato-ME, inscrita no CNPJ nº 

20.859.608/0001-83, e dá outras providências”, aprovado por sete votos favoráveis e um voto 

contrário do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Projeto de Lei nº 19/2017 do 

Executivo Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terrenos urbanos da 

Municipalidade à empresa Milena Cristina Batista-ME, inscrita no CNPJ nº 14.134.990/0001-

65, e dá outras providências”, aprovado por sete votos favoráveis e uma abstenção de voto do 

Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior; Projeto de Lei nº 20/2017 do Executivo 

Municipal, que “Dispõe sobre a doação com encargos de terrenos urbanos da Municipalidade à 

empresa Emídia de Souza Barato-ME, inscrita no CNPJ nº 20.859.608/0001-83, e dá outras 

providências”, aprovado por sete votos favoráveis e uma abstenção de voto do Vereador Glauco 

James Benvindo Monteiro Junior; Requerimento número 22, de 30/05/2017, do Vereador Paulo 

Roberto Martins, que seja oficiada a Empresa Vivo S/A, solicitando as gestões necessárias 

visando análise por profissional da empresa, da viabilidade técnica e financeira, para a 

instalação de cabos de telefonia fixa, bem como de banda larga, no Conjunto Habitacional Pôr 

do Sol (109 Casas), aprovado por unanimidade; Requerimento número 23, de 01/06/2017, do 

Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, que seja oficiado ao Prefeito Municipal de 

Parapuã, solicitando informações sobre a previsão de Pavimentação Asfáltica nos loteamentos 

Residenciais São Francisco, Santo Antônio e São Vicente, bem como se houve alguma 

notificação ou multa, aplicadas pelo setor de fiscalização da prefeitura, aprovado por 

unanimidade; Moção nº 02, de 10/05/2017, do Vereador Manuel Duarte de Souza, Moção de 

Aplauso, aos membros do Corpo de Bombeiros de Osvaldo Cruz e Policia Militar de Parapuã 

pelo trabalho realizado no nosso município, em especial no socorro da Senhora Aparecida 

Machado. Portanto em nome da comunidade parapuense, deixo o sincero agradecimento pelo 

pronto atendimento à vítima e ao município de Parapuã, aprovado por unanimidade; Projeto de 

Lei do Legislativo nº 04/2017, de 10 de maio de 2017, que “Dispõe sobre declaração de 

utilidade pública, O Grêmio Recreativo Escola de Sampa de Parapuã, inscrita no CNPJ 

14.571.852/0001-43”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 15/2017 do Executivo 

Municipal, que “Dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de Parapuã para o período de 

2018 a 2021”, (1º turno de discussão e votação), aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 

16/2017 do Executivo Municipal, que “Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o 

exercício financeiro de 2018, e dá outras providências”, (1º turno de discussão e votação), 

aprovado por unanimidade. Nada mais a ser tratado, o Presidente da Mesa convocou os 

Vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 19 de junho de 2017, e 

encerrou a sessão, cuja ata foi lavrada por mim, Edson Rodrigues, Primeiro Secretário da Mesa, 

que depois de aprovada assino em companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente Roberto 

Carlos Pereira. Câmara Municipal de Parapuã, aos cinco dias do mês de junho de 2017. 

 

 

 

Roberto Carlos Pereira                                     Edson Rodrigues 

Presidente                                                  Primeiro Secretário da Mesa 


